



[Inicio](#) > [Actualidad](#) > [Sociedad](#)

🔊 Escuchar

JUICIO CONTRA JOSUÉ ESTÉBANEZ

🔗 [Compartir](#) 📌 [Guardar](#)

# "Me siento arrepentido", declara el acusado de matar a Palomino

Durante la última sesión del proceso por la muerte del joven antifascista, Estébanez, ha asegurado que lo mató porque 'sintió mucho miedo'. La resolución se sabrá en las próximas semanas.



**Redacción**

22/09/2009 - 18:01 Última actualización 22/09/2009 - 19:14

El presunto asesino de Carlos Palomino ha mostrado su arrepentimiento en la última sesión del juicio por la muerte del joven antifascista en 2007.

El acusado, Josué Estébanez, quien presuntamente asestó una puñalada certera en el corazón del joven en una reyerta en el metro de Madrid, ha declarado que lo mató porque "sintió mucho miedo".

"Me siento arrepentido. Yo no quería quitarle la vida a nadie. Me entró mucho miedo y no supe reaccionar", ha confesado el acusado, quien ha lamentado que "tenía una vida ya hecha", haciendo uso de su derecho a la última palabra en el juicio.

La madre de Javier Palomino, Mavi Muñoz, le ha gritado al escuchar esta declaración: "Te deseo lo peor de esta vida, Josué".

Durante la sesión de hoy, la defensa de Josué y las acusaciones particulares y populares han expuesto sus sobre la calificación jurídica de los hechos.

La Fiscalía pide 30 años de pena al considerar que se trata de un delito de asesinato con el agravante de "odio ideológico" y por homicidio en grado de tentativa. La representante del Ministerio Público ha recalcado que en todo momento el acusado "controló la situación", ya que preparó y ocultó tras su espalda antes de que el grupo de Palomino entrara en el vagón del metro donde se cometieron los hechos.

Por su parte, la acusación particular ha pedido una condena de 37 años de cárcel por asesinato, tenencia ilícita de armas, amenazas y tentativa de homicidio.

La defensa de Josué insiste en que los hechos constituyen un homicidio imprudente con las eximentes de legítima defensa y miedo insuperable. El abogado ha explicado durante casi dos horas que Josué se vio "acorralado" y "tuvo miedo" cuando los antifascistas entraron en el vagón.

También ha rebatido la petición del fiscal de que el crimen se considere motivado por una "discriminación ideológica", ya que el acusado no milita en ningún partido político de extrema derecha sino que tiene una "personalidad ideológica neutra". Al grupo antifascista al que pertenecía Palomino lo ha calificado de "banda criminal", añadiendo que Estébanez

no atacó a personas que estuvieran manifestando sus ideas, dando un mitin o realizando una asamblea", por lo que a su entender no tiene cabida esta agravante. Además, alega que su cliente pudo haber muerto si no se hubiera encontrado con los policías nacionales, que evitaron que los amigos del fallecido le agredieran.

Respecto al arma utilizada, que bien puede verse en las grabaciones de la cámara de seguridad del metro, el abogado ha declarado que era una navaja pequeña, de las que se emplean en el ejército para comer durante las maniobras, "está en el 'mínimo minimorum' de las armas, por debajo hay quizá un cortaúñas".

El juicio ha quedado visto para sentencia y la resolución se conocerá en las próximas semanas.

Sociedad

## Más noticias sobre sociedad



### Un incendio forestal afecta a la zona de Muruzabal, Eneritz, Añorbe y Obanos

El fuego ha afectado a campos de cereal ya cosechados y a una zona de pinar. El dispositivo continúa activo y en evolución.



### El Centro de Recuperación de Fauna de Gorliz sacrifica a todas sus aves, y se establecen medidas preventivas en los municipios cercanos

Después de que este centro, que se dedica a la vigilancia sanitaria de la fauna silvestre, haya detectado dos gaviotas positivas a la influenza aviar H5N, el propio centro ha sido afectado. Como consecuencia, se ha procedido a la inmediata eutanasia de todas las aves y se han tomado medidas preventivas que afectan a los municipios de alrededor.

### La Diputación Foral de Bizkaia dice que los casos gaviotas con gripe aviar "son una sorpresa" y no hay riesgo para la salud humana

El jefe del servicio de Ganadería de dicha institución, Iñaki Arrazola, ha explicado en Radio Euskadi que el sector avícola debe estar "vigilante frente al virus.

